

Remise de chèque à l'association « Honorine lève-toi »



Franck Péretel a remis mardi le chèque de 1 550 € aux parents d'Honorine, fruit de la Nuit des arts martiaux.

Mardi soir, à l'hôtel du Doyen, l'association « Honorine lève-toi » a reçu des mains de Franck Péretel un chèque de 1 550 €.

Ce chèque est le résultat de la Nuit des Arts martiaux qui a eu lieu le 16 octobre à Bayeux. « **Nous avons organisé cet événement pour récolter des fonds et permettre à une association de se faire connaître,** » précise Franck Péretel, président du club de Kyokushinkai Kan de Bayeux. « **Nous avons fait appel à tous les clubs d'arts martiaux, et 80 % ont répondu présent.** »

L'association « Honorine lève-toi »,

représentée par les parents d'Honorine, fillette de trois ans atteinte d'une maladie génétique rare, s'est déclarée « **très touchée de la générosité des Bayeusains.** »

Éric et Bérangère, les parents d'Honorine, ne sont pas Bayeusains. Ils ont créé cette association il y a un an et demi, dans le but de permettre à Honorine un suivi constant par des bénévoles, et déclarent, émus : « **Les spécialistes nous prédisaient que des progrès chez Honorine seraient inespérés. Aujourd'hui grâce à tous les bénévoles, Honorine fait ses premiers pas.** »

Ouest-France- 9 décembre 2010